
 

 

第 3 回 例会 Ｋ４部会支援による 

「中村顧問の「世界一受けたい例会」」 ８月９日 於 食事苑京阪 

 
㈱大栄製作所  吉岡 恵 
 
 
第１部 機青連とのなり染め、過去１０年間を振り返って、 
第２部 「世界一受けたい授業」の裏話と今後の景気動向 ついてのご講演をしていただきました。 
 
お話の内容については、大変難しい内容であるにも関らず、内容を易しく噛み砕いてお話していただ

き、とても楽しく、時間があっという間に過ぎて行きました。 
 中村顧問が機青連と出会われ、初めて例会に参加をされた時の感想｢えらいところに来てしまった…｣

と聞いて新入会員さんも一瞬同じ気持ちになられたのではないでしょうか？ 
ただ、その後機青連と交流を深めていただき顧問としてのお立場から、機青連の歴史を教えていただ

けた事は、私たちにとって大きな学びであり、他の会とは違う機青連の良さをあらためて認識させられ

た貴重な例会となりました。 
またテレビに出演されている教授としても、さまざまなお話が聞けて、大変興味深いものでした。 
何時間、何日とロケをして放映されるのは数十秒であり、子供からお年寄りの方までを対象とした 
工場選びや編集に、苦労をされておられるとういうこぼれ話も聞かせていただけました。 
中村顧問におかれましては、ご多忙ということもあり、普段あまり長時間お話を聞くことが出来ませ

んでしたが、今回は沢山のお話が聞けて会員の皆さんも大変喜んでおられました。 
今後とも相変わらずご指導ご鞭撻の程をよろしくお願いしたいと思います。 
本当にありがとうございました。 
 

   

 

 


